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NEGOCIAÇÃO SALARIAL: 
AVANÇOS E PERDAS 

A arrecadação de ICMS 
em São Paulo foi de Cr$ 
447,3 bilhões durante o mês 
de novembro. Com queda re- 
al de 7% em relação à corres- 
pondente arrecadação de 
outubro. No acumulado dos 
onze primeiros meses de 
1991 há uma queda de 11,4% 
em relação ao mesmo perío- 
do do ano passado. (Fonte: 
Gazeta mercantil, 9/12/91). 

E inaceitável que neste 
ano o funcionalismo público 
estadual tenha acumulado 
enormes perdas salariais eg 
o reajuste geral foi de 73% 
contra inflação de 255% 
(IPC-FIPE, janeiro a novem- 
bro). Várias categorias obti- 
veram reajustes superiores a 
73%, mas não a totalidade do 
funcionalismo. 

As universidades públi- 
cas paulistas, graças à auto- 
nomia, puderam estabelecer 
reajustes salarias que acarre- 

taram perdas salariais muito 
menores que as do funciona- 
lismo. Ainda assim, há per- 
das significativas. Por 
exemplo, para recuperar o 
poder aquisitivo de janeiro de 
1990, o MS-3 deveria ter um 
reajuste de cerca de 40% aci- 
ma da inflação do mês (pelo 
ICV-DIEESE). A queda de 
arrecadação do ICMS pusti- 
ficaria" perdas de 11% ! 

Em resumo, há ainda 
muito a recuperar. 

As "negociações" com o 
CRUESP precisam avançar 
em termos protocolares. 
Atualmente, uma reunião das 
comissões técnicas das seis 
entidades com as que asses- 
soram as três reitorias prece- 
de a reunião do FÓRUM com 
o CRUESP. As comissões 
técnicas conferem índices de 
inflação, porcentagens de 
Serpro etimento do repasse 
de ICMS com salários, etc., 

porém nada definem. Na reu- 
nião com o CRUESP o FÔ- 
RUM é apenas notificado do 
índice de reajuste. Há, é cla- 
to, argumentação de parte a 
parte, pórém o índice perma- 
nece o mesmo. Não é uma 
negociação de índice. Há que 
reconhecer, entretanto, que- 
as "negociações" não são inf- 
teis. Os argumentos do FÓ- 
RUM são processados pelo 
CRUESP ao longo do mês 
que intermedia duas reuniões 
e, às vezes, há um avanço na 
reunião posterior. Assim as 
reitorias acolheram uma rei- 
vindicação do FÓRUM e de- 
terminaram para novembro 
um índice de reajuste igual ao 
IPC-FIPE da quadrissemana 
anterior e algo semelhante 
para dezembro. E um avanço. 
aramos de acumular perdas, 

porém ainda não iniciamos a 
discussão de reposições. 

  

 



  

  

  

AGENDA | INFORME JURÍDICO 
A última reunião do CR ADUNICAMP 

19/12 - 10:00 h foi favorável à entrada da ação coletiva, por 
Reunião da ANDES-SN - Regional Sá parte da Associação, pela correção da tabela e - a õ 

Paulo. Na pode da Associação : é Docentes do Imposto de Renda. 

Pautas “vlsta de Medicina REUNIÃO DO CR REALIZADA DIA 4/12 auta: 

1. Avaliação do XXII CONAD; 2: Assessória Jurídica e outros pontos. LISTA DE UNIDADES PRESENTES: 
IEL COTUCA IMECC CEL 1912 - 14:00 h EEE IQ FEA FEAGRI 

Plenária do Fórum em Defesa da Escola FEQ IB IFGW FE Pública. Na sede da APEOESP-SP. FEC FEF IFCH IA         
  

CANCELAMENTO DO 
CONVENIO COM O 

HIPERMERCADO EXTRA 
A ADUNICAMP recebeu, no final da semana passada, um 

comunicado do Extra, segundo o qual o Hipermercado afirma que 
"... tendo em vista as altas taxas do custo financeiro de mercado, 
elevando sobremaneira o custo do dinheiro, estamos rescindindo 
o contrato de convênio Vale-compra, por nós firmado." 

Com a recisão do contrato, nossos associados não mais esta- 
riam autorizados a utilizar o convênio a partir de janeiro de 1992. 
À ADUNICAMP, em reunião com a gerência do Extra, propôs 
que, ao menos, seja prorrogado o prazo, possibilitando o uso do 
convênio até o final do mês de janeiro/1992. 

Estamos aguardando, no momento, o estudo desta proposta. 

 


